

SONNTAG

23. APRIL 2023



GROÙE RAD-STERNFART

MIT
DETAILLIERTEM
ROUTENPLAN



SONNTAG 23. APRIL 2023 GROßE RAD-STERNFahrt

**SICHER
RADELN.
JETZT!**



- Durchfahrtspunkte**
Kein Stopp, rechtzeitig da sein
- Pausenpunkte**
20 Minuten Pause vor angegebener Abfahrtszeit

- M1 West-Route**
Treffpunkt 12:15 Schloss Nymphenburg, südliches Schlossrondell
Abfahrt 12:45
- M2 Nord-Route**
Treffpunkt 12:15 Studentenstadt, Park+Ride Parkplatz
Abfahrt 12:45

- M3 Ost-Route**
Treffpunkt 12:00 Tassiloplatz, Wolfenstraße
Abfahrt 12:30
- M4 Süd-Route**
Treffpunkt 12:00 Sendlinger Höhe/Neuhofer Berg, Plinganser Straße (B11) Höhe Zechstraße
Abfahrt 12:30

- M5 Familien-Route**
Treffpunkt 12:45 Olympiapark, Winzererstraße (Wendehammer)
Abfahrt 13:15

Einzelne Zeiten können sich noch ändern. Bitte überprüft vor Abfahrt die aktuellen Infos zur Sternfahrt unter muenchen.adfc.de/sternfahrt



SICHER RADELN. JETZT!

SEI DABEI BEI DER RAD-STERNFAHRT AM 23.4.
FÜRS RADL-VOLKSBEGEHREN!

Bayern nennt sich Radlland, obwohl an über der Hälfte der Landstraßen und oft auch innerorts Radwege fehlen. Statt eines durchgängigen Alltagsradwegenetzes haben wir ein Flickwerk und Radwege enden oft im Nichts oder werden zugeparkt. Mit dem Rad unterwegs zu sein ist deshalb besonders für junge und ältere Menschen ziemlich riskant. Die Kombination von Rad und ÖPNV ist ebenfalls schwierig. Weil Geld und Personal fehlen und weil Verfahren, Standards und Zuständigkeiten nicht klar geregelt sind, wird jahrelang diskutiert und die Verantwortung hin- und hergeschoben, anstatt geplant und gebaut.

Damit sich die Rahmenbedingungen massiv verbessern und deine Kinder, Eltern, Großeltern und du selbst überall sicher und entspannt Radfahren können, fordern wir ein Radgesetz für Bayern, das endlich den nötigen Rahmen für rasche Verbesserungen schafft.

Die Staatsregierung hat jahrelang ein solches Radgesetz abgelehnt und möchte offenbar nicht, dass es zu einem Volksbegehren kommt. Deshalb soll jetzt erstmal der Bayerische Verfassungsgerichtshof die Zulässigkeit prüfen, während die CSU plötzlich selbst ein eigenes Radgesetz schreiben will. Zeige mit uns bei der großen Rad-Sternfahrt in der Landeshauptstadt, dass Rad fahren eine effiziente und gesunde Mobilität für alle ist und protestiere mit uns gegen die Verzögerung des Radl-Volksbegehrens!

➤ **Gemeinsam sind wir stark und können erreichen,
dass Bayern wirklich ein Radlland wird!**

[MUEENCHEN.ADFC.DE/STERNEFAHRT](https://muenchen.adfc.de/sternefahrt)

